6. Enfermedad contagiosa

PARA MEMORIZAR: "Pues todos han pecado y están privados de la gloria de Dios" (Romanos 3:23).

Para romper el hielo

Reparta una hoja a cada chico. Todos deberán doblarla en cuatro partes, en el sentido horizontal y recortarla en forma de muñeco. En cuanto abran el papel, encontrarán cuatro muñecos tomados de las manos.

Entonces pídales que expliquen el significado del versículo principal. Repítanlo mostrando los muñecos, hasta que todos lo hayan memorizado.

Ilustración

Sonia y Solange, de cuatro y cinco años respectivamente, se habían mudado a una casa que tenía un patio grande con muchos árboles frutales. Había naranjas, higos, guayabas y ciruelas. ¡Cómo se divertían las niñas trepando! Pero su mamá les dijo que no subieran solas porque podrían caerse y lastimarse.

Cierto día, mientras su madre dormía la siesta, las nenas fueron a jugar en el patio. Se hamacaron, jugaron bajo la sombra de los árboles... y entonces tuvieron ganas de comer una fruta. Observando el guayabo, notaron que había algunas frutas grandes y amarillas. Como Solange era la más grande y hábil para trepar, pensó que podría subir sola. Entonces se trepó y estiró su brazo para alcanzar la guayaba madura. Como no conseguía alcanzarla decidió subir a una rama más alta. Entonces pegó un grito, y comenzó a llorar.

Su madre llegó en un instante, tomó a su hija y la bajó del árbol; entonces comprendió por qué gritaba y lloraba tanto. Solange había pisado a una abeja y ésta le había clavado el aguijón. La mamá le pidió a Sonia que buscara la caja de primeros auxilios. Cuando llegó derramó un poco de alcohol sobre una pinza y le quitó el aguijón. Pronto la niña estuvo repuesta.



TEMAS BÍBLICOS para Grupos Pequeños

Tema

Cuando Dios colocó a la primera pareja en el Jardín del Edén, les advirtió que no se acercaran al árbol que estaba en el medio del huerto. Era el único lugar donde Satanás podía tentarlos. ¡Lástima que Adán y Eva no obedecieron! Pero ellos no fueron los únicos. Desde ese día, todos desobedecimos y sufrimos las consecuencias. El pecado es una enfermedad contagiosa.

¿Cómo se llamaba ese árbol? ¿Por qué ellos no podían comer de él? (Génesis 2:16-17)

No había nada de malo en el fruto de este árbol; Dios sólo quería saber si Adán y Eva eran obedientes.

Así como la mamá de Solange y Sonia sabía que las niñas corrían peligro si trepaban solas a los árboles, Dios sabía que Adán y Eva estarían en dificultades si se encontraban con Satanás. ¿Qué animal usó Satanás para comunicarse con Eva? (Génesis 3:1)

Adán y Eva desobedecieron a Dios al aceptar la propuesta de Satanás: comer del fruto del Árbol del Conocimiento del Bien y del Mal.

¿Por qué fue expulsada la primera pareja del Jardín del Edén? (Génesis 3:22-23)

Después de Adán y Eva, ¿pecó alguna otra persona? (Romanos 3:23).

Para debatir

- 1. ¿Crees que es importante obedecer? ¿Por qué?
- 2. ¿Siempre eres obediente?
- 3. Si Adán y Eva no hubieran desobedecido no existiría el mal en el mundo. Sin el mal, ¿qué cosas no existirían?
- 4. Imagínate que eres un ángel bueno y te encuentras al lado del Árbol del Conocimiento del Bien y del Mal cuando la serpiente comienza a hablar con Eva. ¿Qué le dirías para ayudarla?
- 5. ¿Qué aprendiste en esta historia acerca de la obediencia a los consejos de Dios?